

Segunda Reunión de la Comisión para una Iglesia Luterana Renovada

La Comisión para una Iglesia Luterana Renovada (CRLC, por sus siglas en inglés) se reunió electrónicamente los días 21 y 22 de septiembre de 2023. Cada reunión comenzó con una conversación, oración y una santa reflexión sobre nuestro trabajo juntos.

Resumen del día 1

- Antes de nuestra reunión, un grupo de trabajo de la CRLC creó unos videos informativos para enseñarle al grupo la historia de la Iglesia Luterana, la ELCA y los Capítulos 1-5 de la constitución de la ELCA.
- La CRLC comenzó hablando de estos videos y de otra información histórica relevante para el trabajo de la comisión.
- Un grupo de trabajo dentro de la CRLC presentó un informe inicial sobre las conversaciones con los líderes de los sínodos que presentaron memoriales en la Asamblea Nacional de 2022, lo que resultó en la creación de esta comisión.
- La presidenta de la junta, la Rvda. Carla Christopher, acompañó a la comisión a través de un documento de los actuales grupos de trabajo de toda la iglesia y las iniciativas de recopilación de datos. Esta presentación le mostró a la CRLC la forma en que el cargo de este grupo puede correlacionarse con otras actividades de la ELCA.
- Judith Roberts, directora del Programa de Justicia Racial de la ELCA, participó en la reunión como persona de recursos del personal para mostrarle a la comisión los esfuerzos del grupo de trabajo encargado de la “Estrategia hacia la diversidad auténtica”.
- La Pastora Nicolette Peñaranda, directora del Programa de Ministerios Afrodescendientes, participó en la reunión como persona de recursos del personal para darle a la CRLC información sobre las barreras que enfrentan los clérigos y las congregaciones de descendencia africana en la ELCA.

Resumen del día 2

- La CRLC habló de los preparativos necesarios y creó un nuevo grupo de trabajo que planificará la manera de llevar a cabo las sesiones de escucha de la comisión. La

comisión conversó sobre las preguntas que deben hacerse durante esas sesiones para obtener comentarios honestos.

- Vance Blackfox, director de Ministerios Indígenas y Relaciones Tribales de la ELCA, participó en la reunión como persona de recursos del personal para informarle a la comisión cuáles son los esfuerzos en curso para sanar la relación rota entre la comunidad indígena y la ELCA.
- El grupo de trabajo encargado de comunicaciones presentó los esfuerzos en curso para informarle a la comunidad de la ELCA en general sobre el trabajo de la CRLC.